

人権啓発キャラバン「人権ハート回収大作戦」の実施結果について

新潟県人権啓発活動ネットワーク協議会（新潟県・新潟地方法務局・新潟県人権擁護委員連合会・新潟市）では、平成13年度から、児童の人権意識の高揚を図るため、人権啓発キャラバン「人権ハート回収大作戦」を実施しています。

【ストーリー】

県民の「優しい心」「正しい心」「思いやる心」を育んできた「人権ハート」が、いじめや、差別、自然破壊の発生により、調和がとれず壊れてしまい、県内12の小学校に飛んでしまいました。傷ついたハートは、こどもたちからのあたたかいメッセージを吹き込まれることによって、よみがえります。「人権ハート」を元に戻すため、キャラバン隊が県内の小学校を訪問します。

令和6年度も、キャラバン隊が、県内12の小学校を訪問し、児童によるハートの回収式や人権教室、人KENまもる君・人KENあゆみちゃんとの交流など、訪問校ごとに様々なイベントが行われました。

「人権ハート」は、訪問した児童からの「自然に優しく、人に優しく、全ての生き物に優しく」をテーマにしたメッセージが吹き込まれたハートのかけらを全て集めて、元の姿に戻りました。



イベントの様子は、新潟県ホームページ「[令和6年度 人権啓発キャラバン『人権ハート回収大作戦』を実施しました](#)」をご覧ください！